



1. Autonómica

2.Autonómica

003428587

Vistantes Hoy 419 Visitantes Ayer 1067 Esta semana 4249

> Conectados 10 Visitors Counter



Noticias Empresas

Camper vence al RFG Sports y se engancha



La jornada inaugural del 2013 deparó entre otros

marcadores dignos de mención el segundo triunfo del Camper de Mario Alarcón (foto) en lo que llevamos de...

Read More

Hermanamiento entre Ca'n Chus y Ca'n Beia



Un evento curioso e inédito se dio este lunes 17 de Diciembre en Santa

María. Los dos equipos de la liga de empresas de la AIDEB que juegan en dicha...

Read More

Haga frío o calor...



Blair refuerza el fuselaje del Palma Air Europa

Martes, 15 de Enero de 2013 14:40 | 📭 | 🚐



El Palma Air Europa refuerza su fuselaje con la presencia del ala-pívot de 33 años y 2'01 Jason Blair, que de esta forma vuelve a coincidir de nuevo Mallorca como pareja interior con Robert Joseph, con el que consiguió en la temporada 2004-05 el ascenso a LEB Oro con el Alcúdia-Aracena. Blair, que iniciará a partir de hoy su cuarta etapa en Mallorca como jugador - también estuvo en Muro en LEB 2 y en LEB Oro con el Bàsquet Mallorca jugará en el club de la Platja de Palma hasta final de temporada. El hecho de ser un jugador más que contrastado, experimentado en la categoría y que además no ocupa plaza de extranjero - es comunitario al tener pasaporte sueco - han propiciado la vuelta a Mallorca de uno de los extranjeros más serios y solventes que ha pasado por Mallorca.

Siendo el de Arizona todo un trotamundos del deporte de la canasta, arrancó la temporada en el equipo argentino de Obera Tennis Club, de la TNA - Segunda División Argentina siendo cortado el pasado mes de Diciembre al no estar el club argentino satisfecho con su rendimiento. Con todo, sus números entran dentro de la media histórica de su trayectoria deportiva: 10'7 puntos y 4'9 rebotes de media, con un notable 81'6% en tiro de dos puntos en los 12 partidos jugados con el club 'celeste'.

Jason Blair es un jugador muy completo en todos los apartados, que puede jugar de cara y de espaldas a canasta. Su característica principal es la regularidad, actuando como todo un diesel sobre la pista. Además, es muy intenso sobre la cancha, aparte de su condición de buen lanzador desde media y larga distancia, con unos porcentajes desde el punto de personal que superan el 75.

El jugador tiene prevista su llegada a Palma este miércoles a las 17'35 en el vuelo UX6079 de Air Europa procedente de Madrid y seguramente debutará este sábado en la pista del Oviedo Baloncesto. Cabe recordar que el equipo se encuentra en plena crisis de resultados, con tres derrotas consecutivas que lo alojan en la antepenúltima plaza, con un pobre bagaje de 4 victorias y 8 derrotas, a tan solo una derrota de la última plaza que ocupa el Gran Canaria 2014.

▶Su trayectoria desde que recaló en el baloncesto español ha sido la siguiente:

Alcúdia Aracena LEB 2 2004/05 LEB 2 2005/06 Ourense LEB 2 2006/07 Grupotel.com Muro LEB 2 2007/08 Plasencia Bàsquet Mallorca LEB Oro 2008/09 LEB Oro 2009/10 Autocid Ford Burgos Navarra LEB Oro 2010/11 Atlético Biquá Liga Uruguay 2011/12 Obera TC TNA Argentina 2012 hasta Diciembre

Texto y foto: Fotoprens / Cancha Neutral.com.ar











Tweet

Share